

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Peran Remaja Masjid Nurul Iman dalam mengembangkan dakwah serta memperkaya aktivitas masjid, khususnya Masjid Nurul Iman, memiliki pentingnya dalam berbagai kegiatan. Mereka melibatkan diri dalam kegiatan seperti kajian Minggu pagi, berdialog interaktif bersama Ustadz Anshari, menyelenggarakan pesantren Ramadan, mengadakan Dzikir Akbar, dan berdoa bersama menjelang ujian nasional. Upaya pengembangan dakwah oleh Remaja Masjid Nurul Iman juga tercermin dalam pelaksanaan bhakti sosial tahunan, safari silaturahmi, penyelenggaraan santunan untuk anak yatim, serta partisipasi dalam membantu kebutuhan masyarakat terutama dalam konteks pernikahan.

Meskipun demikian, terdapat beberapa hambatan yang dihadapi oleh Remaja Masjid Nurul Iman dalam upaya pengembangan dakwah mereka. Beberapa faktor pendukung yang mendukung keberhasilan mereka meliputi ketersediaan dukungan keuangan dari BKM Nurul Iman, fasilitas yang disediakan oleh BKM, keberagaman latar belakang anggota Remaja Masjid, serta semangat yang kuat yang ditunjukkan oleh ketua mereka.

Namun, ada juga beberapa kendala yang mempengaruhi usaha mereka dalam mengembangkan dakwah. Kendala tersebut meliputi keterlibatan beberapa anggota dalam jadwal kerja dan perkuliahan, kurangnya keaktifan anggota dalam menjalankan tanggung jawab mereka, adanya agenda lain di luar program Remaja Masjid Nurul Iman, dan jarak yang jauh antara masjid dan tempat tinggal anggota Remaja Masjid Nurul Iman.

B. Saran – Saran

Berikut beberapa saran untuk perkembangan masa depan Remaja Masjid Nurul Iman:

1. Disarankan untuk merencanakan struktur kepemimpinan Remaja Masjid Nurul Iman dengan lebih rinci, termasuk mendefinisikan tugas dan tanggung jawab setiap pengurus dan anggota berdasarkan keahliannya. Ini akan membantu menghindari tumpang tindih dan memastikan pelaksanaan tugas yang efisien.
2. Membangun kerja sama dan kolaborasi dengan organisasi remaja masjid lain di wilayah Medan, terutama di sekitar Medan Sunggal. Ini akan membuka peluang untuk pertukaran ide dan pengalaman, serta dapat memberikan inspirasi untuk pengembangan kegiatan dakwah dan remaja masjid.
3. Dorongan aktif dari ketua Remaja Masjid diperlukan untuk meningkatkan partisipasi remaja dalam perencanaan dan pelaksanaan berbagai acara di Masjid Nurul Iman. Selain itu, terus memberikan inspirasi dan motivasi kepada remaja untuk lebih sering menghadiri kegiatan masjid dan berpartisipasi aktif dalam rapat-rapat terkait setiap kegiatan.